

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,  
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

*Albert Schweitzer*

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir von allen Verwandten, Bekannten und Freunde beim Abschied von unserer geliebten

# Regina Joss-Fischer

erfahren durften, bedanken wir uns herzlichst.

Besonders bedanken wir uns bei Frau Pfarrerin Nadja Heimlicher für die würdevolle und sehr einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier und der Organistin Frau Ute Pfausch für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Ein spezieller Dank gebührt dem gesamten Pflege- und Betreuungspersonal des Domicil Kompetenzzentrum in Oberried bei Belp, für die liebevolle Pflege und Betreuung, die die Verstorbene in den letzten Jahren erhalten durfte.

Ein herzliches Dankeschön, dass auch wir Angehörigen umsorgt und mitbetreut wurden.

Einen innigen Dank für die vielen tröstenden Worte, die wunderschönen Karten und Blumen sowie Geldspenden für späteren Grabschmuck und Spenden für den Personalfonds des Demenzzentrum Oberried.

Ganz herzlich danken wir allen, die mit uns von Regina Abschied genommen haben und uns in Gedanken zur Seite gestanden sind.

Wir sind traurig, dass wir dich verloren haben, aber wir sind unendlich dankbar, dass wir dich gehabt haben. In unseren Herzen wird Regina/Mami weiterleben.

Worb, im Mai 2024

Die Trauerfamilie